

E-Learning Telkom Pemanfaatannya Baik untuk Pembelajaran

Banyak manfaat yang didapat dari menggunakan E-Learning Telkom sebagai media pembelajaran daring. Terlebih pada situasi yang tidak memungkinkan untuk belajar luring.



E-Learning Telkom digunakan sebagai sarana dalam pembelajaran berbasis *online* di Telkom University. Ada banyak sekali manfaat yang dirasakan baik oleh pendidik maupun peserta didiknya berkaitan dengan penggunaan *e-learning* ini. 3 manfaat dari penggunaan *e-learning* bisa disimak berikut.

E-Learning Telkom Memiliki 3 Manfaat Besar untuk Penggunaanya

Banyak hal yang bisa dilakukan dari memanfaatkan teknologi untuk media pembelajaran. Penggunaan **E-Learning Telkom** sangat bermanfaat bagi peserta didik dan pengajar. Inilah 3 manfaat penting dari menggunakannya sebagai media pembelajaran daring.

Memberikan Fleksibilitas dalam Pembelajaran

Fleksibilitas akan didapatkan oleh para pengguna *e-learning* yang digunakan untuk pembelajaran daring. Bukan hanya untuk peserta didik, tapi juga oleh para pengajar. Pasalnya, media belajar elektronik ini memberikan fleksibilitas bagi pengguna.

Bisa diakses di mana saja dan juga bisa digunakan pada waktu yang tidak ditentukan. Pembagian materi, pengerjaan soal dan hal-hal lain yang berkaitan dengan pembelajaran begitu mudah untuk diakses.

Memungkinkan Peserta untuk Mandiri pada Pembelajaran

Mengingat media elektronik ini tidak bisa selalu dipantau, maka kemandirian peserta didik akan ikut diasah. Guru maupun dosen yang menyampaikan materi pada jam pelajaran berlangsung, sisanya peserta didik yang harus bertanggung jawab terhadap tugasnya. Proses pengumpulan tugas pun dilakukan mandiri oleh peserta didik masing-masing.

Lebih Menghemat Biaya

Dibanding dengan media konvensional, pengembangan e-learning tentu saja sangat murah. Materi yang sudah dibagikan, tidak perlu untuk dicetak oleh pengajar untuk dibagikan kepada peserta didik. Cukup dengan mengunduh maupun membacanya melalui *website*, maka pembelajaran akan dengan mudah berjalan.

Selain itu, ada banyak lagi efisiensi biaya yang bisa membantu menghemat anggaran pembelajaran. Tidak heran jika *e-learning* sangat dibutuhkan saat proses belajar daring.

Akan ada banyak lagi manfaat yang bisa dirasakan oleh pengguna **E-Learning Telkom**. 3 yang disebut di atas hanya sebagai referensi dan penguat bahwa sistem *online* ini memiliki manfaat yang besar. *E-learning* sudah banyak digunakan oleh satuan pendidikan di Indonesia, terlebih dalam masa pembelajaran daring seperti sekarang.